

集落支援員を任命しました！

村の集落支援員に、蠣崎直彦さん・美佳さんご夫妻（東通東風塾所属）を任命しました。

お2人はこれまで、買い物支援車『わんつCar』のスタッフとして、食料品等の生活必需品を販売し、高齢者等に外出の機会と近隣住民がつながる場を提供してきました。今後、集落支援員として、住民が、住み慣れた地域で安心して暮らし続けることのできる環境の充実を図るとともに、集落への「目盛り」として、集落の巡回、状況把握を行うことで、集落の維持、活性化につなげることを目指します。



販路開拓マネージャーを任命しました！



村では今年度、“魅力発信☆ひがしどおりプロジェクト”と題し、村製品の需要拡大と販路開拓に取り組んでいます。

プロジェクトの中心を担う『販路開拓マネージャー』に、三國巧さん（岩屋出身）を任命しました。三國さんは、首都圏を中心に、飲食店や百貨店等のニーズ把握を通して、村内事業者への情報提供や東通製品の売り込みを行い、村製品の需要拡大や販路開拓に取り組んでいただきます。4月24日～5月2日には、中野駅で行われた産直イベントへ参加して村製品を売り込み、大盛況のうちに終了しました。

東通そばを味わう会 開催！

5月20日、21日の2日間、大利ふるさと伝承館にて「東通そばを味わう会」が開催されました。前回までは新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止やテイクアウトでの開催となっており、提供されたそばを現地で味わうことができるイベントは約3年ぶりとなります。来場された方は「やっぱり（自宅の）外に出て誰かと食べれるのが良い」「出汁も麺もすごく美味しい」といった声が聞かれ、おかわりを買っていく姿も多く見られました。

ご来場頂いた皆様、ご協力頂いた来美里の皆様ありがとうございました。次回開催の際も宜しくお願い致します。



むつ警察署から入口郵便局に 感謝状の贈呈が行われました！



4月26日、ATMの前にいた女性に声をかけ、特殊詐欺の被害を未然に防いだとして、むつ警察署（佐藤大気署長：写真左）より入口郵便局（遠島裕局長：写真中央）に対し感謝状の贈呈が行われました。

東通村内では、4月以降、役場職員や郵便局員をかたり「介護保険料の還付金がある」などと言ってATMに誘導しようとする事例が複数件確認されています。

役場職員や郵便局員、金融機関職員等が、還付金の名目でATMに誘導することは絶対にありません。

不審な電話や訪問があった場合は、ひとりで悩まず家族や役場、警察署などに相談しましょう。

〈相談・問合せ先〉 東通村役場：0175-27-2111
むつ警察署：0175-22-1321